



Par Rédaction Azinat.com

Article du 30 mars 2018

f SHARE

TWEET

p SHARE

EMAIL

COMMENTS



Depuis sa création, Initiative Ariège a soutenu plus de 1 200 entreprises qui ont contribué à générer ou sauvegarder près de 2 400 emplois sur le département de l'Ariège, dont 205 sur la seule année 2017.

En parallèle, les taux de pérennité de ces entreprises sont de l'ordre de 91% après 3 ans d'activité. Le taux de remboursement des prêts d'honneur demeure stable à hauteur de 90%.

Judi 29 mars, le bilan d'activité 2017 présenté en Assemblée Générale Mixte fait ressortir notamment les données suivantes :

- **68 entreprises soutenues** via l'octroi de prêt d'honneur (financement sans intérêt ni garantie),
- **205 emplois créés ou maintenus**
- **887 200 € de prêts accordés**
- **6,9 d'effet levier** du prêt d'honneur sur le prêt bancaire (1 € prêté par Initiative Ariège à un porteur de projet implique en moyenne 6,9 € prêté en parallèle par un établissement bancaire)

Trois entreprises étaient présentes pour témoigner de leur parcours :

i+MEDS HEALTHCARE représentée par Monsieur Gérard WOODHOUSE dont l'activité est la solution connectée et sécurisée de distribution de médicaments à domicile,

l'entreprise RESPAUD SAS représentée par Monsieur Sébastien MARTUCHOU activité du bâtiment génie civil, charpente et couverture et l'entreprise

HAPPY LIFE représentée par Mesdames Helena DEHARO et Vanessa ALTMAYER qui tiennent une boutique de décoration et atelier.

www.initiativeariego.org

RELATED ITEMS: ENTREPRISE, INITIATIVE ARIÈGE